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DATA OF APRIL ５ 月の強調テーマ

Youth
Involvement
Activities

将来のワイズメンズクラブとYMCAのために
ユースの活動を支援しましょう。

清水　淳　Y・サユース事業主任（とやま）

●4月在籍者47名

●4月月間メイキャップ者数
●4月月間出席率 57.4％
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●BFポイント
4月分

4月分
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円
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●ニコニコ 円 累計
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０

0
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累計

メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター

第１例会
16名
1名
0名
0名
0名

第２例会
38名
0名
0名
0名
0名

Yサ委員長　西野健次　
『 Y・サユース事業 』
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★クラブ会長主題

●今月の聖句

「一致団結」～クラブ愛No . 1チーム～
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会　長 President 松島正雄／Masao Matsushima
副会長 VicePresident 今村隆宏／Takahiro imamura・山田祐輔／Yusuke Yamada
書　記 Secretary 小田竜哉／Tatsuya Oda・武村松一／Shouichi Takemura
会　計 Accountant 岸本伸也／Nobuya Kishimoto・中西彬／Akira Nakanishi

☆国際会長（IP）
Samuel Chacko （India)
主　題： “Into the next 100 Years 
　　　　with FELLOWSHIP & IMPACT” 
“フェローシップとインパクトで次の100年へ”
ｽﾛｰｶﾞﾝ： "BEYOND SELF and BE THE CHANGE"
 “自己を超えて、変化を起こそう”

☆アジア地域会長（AP）
Chen Ming Chen （Taiwan）
主　題： "Elegantly Change With New Era"
 “新しい時代とともに、エレガントに変化を”
ｽﾛｰｶﾞﾝ： "Do it Right Now"
 “今すぐ実行を”

☆西日本区理事（RD）
田上 正 （熊本むさし）
主　題：「原点を知り将来に生かす」 
 “Know the origin and utilize it
　　　　 in the future !”
副　題：「立ち上がれワイズモットーと共に」 

“Stand up Y'sMen with our Motto !”

☆京都部部長（DG）
 石倉 尚（京都キャピタル）

主　題：“United by YMCA"
副　題：～ＹＭＣＡで、ひとつになる～

「やさしい言葉は、たとえ簡単な言葉でも、
ずっとずっと心にこだまする」 　マザーテレサ

コロナの影響が少しづつ軽減され、以前のような活動に戻れる。・・・・・

今期で２回目のＹサ委員長を受けた時にはこのような楽観的なワクワク感

で意欲満点でした。

でもどうしてこの５年で２回目のＹサ委員長なんだろう？と言う思いもあり

ましたが、自分は何を期待されているのか？自分の役割は何なんだろう？と２

回目なので真面目に考えてみました。出た答えは、ウイングクラブのＹサ事業

に参加することで会長主題の「一致団結」に繋がるようにしようということでし

た。ＹＭＣＡの事業をサポートするクラブ。その発足の目的にクラブとして積

極的に関わることで、ＹＭＣＡと一致団結、そして事業の正しい旗振りをして

クラブ内での一致団結を目指してみようと考えました。

新しいソラシドキャンプ・事業報告書の完全提出・事業の準備。頑張ってみ

ました。自分なりに関わることでリーダーの数が減って一人当たりの負担が大

きくなり、リーダーがしんどいと言う問題点も見えました。しかし、それだけで

はYサ・ユース事業ということについて答えが出ませんでした。

ＹＭＣＡの事業をサポートする。でもその事業の目的が何なのか？

この目的を知らずして、単に旗を振っただけのだったのかなぁと反省してい

ます。

なんで、ウイングクラブに籍を置いているのか？その先に答えがあるのでは

と考えています。
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第２例会

第１例会

日　時：　４月８日　(木)　17:00～
場　所：　報恩寺　（奈良県宇陀市）
プログラム：　一泊例会　

３月の例会

日　時：　４月２０日　(木)　19:00～
場　所：　ホテル日航プリンセス京都
プログラム：　次期京都部アワー　

この日は、次期京都部アワーを開催していただきまし
た。次期京都部長を仰せつかっておりますが、そのこと
をまだご承知ないメンバーにもご理解いただけたと思
います。部長主題もメンバーの多くは初見だったと思い
ますので、周知いただけたと存じます。
Make　 More　Friends　「仲間を増やそう」
語意は追々ご説明させていただきたいと思っています。

アワーの内容は、９月１７日（日）に実施します京都部

４月８日（土）午後５時から、天根ワイズの報恩寺に
て例会が開催されました。当日は、自家用車で向かうメ
ンバーの他は、午後１時に烏丸御池に十数名が集合し、
バスで現地に向かいました。出発したのが午後１時３
０分過ぎでしたが、道中順調にすすみ、午後４時には現
地近くの道の駅に到着。天根ワイズと合流し、早くもお土
産や夜の宴会に向けた食材を買い込み、報恩寺に向か
いました。例会が行われたのはお寺の本堂で、法衣に着
替えた天根ワイズから、仏教に関するお話、お寺の縁起、
質疑応答と有意義な１時間を過ごしました。その後、本
堂とは別棟の和室に場所を移して、天根ワイズが準備し
てくださった仕出し弁当と奥様お手製のかす汁をいた
だき、車で５分ほどの距離にある「大宇陀温泉あきのの
ゆ」のアルカリ性温泉でお肌すべすべとなってから、夜
の宴会に突入し大いに盛り上がりました。翌日はリトリ
ートセンターの桜まつり参加予定のため、はやめの午前
１時には、本堂にずらっと並んで敷いた布団で就寝とあ
いなりました。まるで、修学旅行のひとこまです。翌朝は
午前６時に起床し、お寺の前庭にある石庭の除草と敷
石の手入れ作業に従事し、心を整えてから、朝食、そして
リトリートセンタへ出発し、無事、第一例会の全日程を遂
行することができました。やっぱり、一泊例会はいいもん
ですね。天根ワイズ、そして天根メネットをはじめとする
ご家族のご協力により、かかる有意義な例会が開催で
きました。ありがとうございます。　（錦織 秀臣）
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36期三役が語る！

今期、松島会長期にまたまた会計として三役に参
加させて貰ってます。今の会計は日々の現金出納
と銀行での入出金と振込処理を担当する中西彬ワ
イズと予算、半期決済、期末決算を行う担当に分
けての 2人体制で行っています。１番注意が必要
なのは、各ファンドの西日本区への支払締切日に
遅れないように振込むことです。遅延すると表彰
対象から外れてしまうからです。そして、会計で
最も大変な時期は、引継例会が終わってから 7月
のキックオフ例会迄の短期間に未収未払を調整し
て直前会長の監査を受けて次期会計に引継をしな
ければなりません。通帳の名義変更も京都銀行に
出向いて行います。そして、会計カバンを受け渡
してやっとバトンタッチ完了となります。
今期は、35周年記念例会を行い、次期は、武村部
長期の京都部会の仕切とまだまだ、「一致団結」を
継続して皆さんのご協力をよろしくお願い致しま
す。　　　　　　　　　　　　　　　　岸本 伸也

連載
企画

４月の事業参加
リトセンさくらふぇすた

日　時：　４月９日　(日)　
場　所：　リトリートセンター

ポカポカの春の日差しの中、今年はソメイヨシノ桜も早
く開花してリトリートセンターの遅咲きの八重桜もほぼ
満開で、いつも中々、タイミングよく満開とは行かずの桜
フェスタでしたが今年は天候も桜も最高の花見日和でし
た。前日の天根ワイズのお寺でのお泊り例会参加メンバ
ーも宇陀からマイクロバスで直行で計20名で例年の天
麩羅うどんを提供しました。
　今回は西野委員長のGoodアイデアで!!うどんを半玉
にして（70玉を140食分）にして、ラーメン提供のクラブ
も有り麺かぶり(^_^;)なのでwww　少量の方が色々な
物が食べられるので(^O^)良かったです。何よりも良かっ
たのは、コロナも完全収束では無いのですがそんな中、
多くの子供達が満開の笑顔で楽しんでいたのが何より
でした。これが本来の桜フ
ェスタだなぁ～と嬉しく感

じました!!　（山内 達也）
　

部会の第２部の内容についてメンバーのご意見をお
聞きする形となり、佐々木部会実行委員長も「大変参考
になった」と申しておりました。いただいたご意見を執行
部で精査して発表していければ、と考えています。これか
ら様々の形でウイングメンバー全員のご協力を賜りまし
て、参加していただくすべての方に喜んでいただける部
会にしたいと思っております。皆さま、なにとぞよろしくお
願いいたします。
PS　例会報告はもっと客観的な内容でなければいけ
ないことは重々承知いたしておりますが、主観ばかりの
内容での発表になったことをお詫びいたします。
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５月・６月の予定

Happy Birthday

Happy Anniversary

11日（木） 第一例会： メンバースピーチ 19時～ H日航プリンセス
18日（木）              役員会 19時～ 三条YMCA
21日（日） 第二例会：ファミリー例会 19時～ ASOBIWA

 

５月の予定

編集後記：　今年は特に黄砂がひどく車が砂だらけで
す。黄砂はタクラマカン砂漠やゴビ砂漠の砂が偏西風
に乗って日本にやってくるそうです。世界はつながって
いるんだなあと妙に感心してしまいます。　（上田敦）

錦織　秀臣・千文 夫妻　5月1日
結婚２３年目になります。銀婚式にむけて、世界と家庭
内の平和を祈念しようと思います。

西沢 剛・いづみ 夫妻　5月4日
去年の40年、ルビー婚でルビーを贈ったので今年41年
は何もせず！？孫5人に囲まれてじじばばしています。

篠原　寿一・きよ美 夫妻　5月12日
結婚34年目です。最近の夫婦の会話は老後どうする｡仕
事いつまでする。年金どうなる。貯金は？
お金の話ばかりです。

岩本 直己・ひとみ 夫妻　5月22日
昭和64年（1989）山城高校で出会い、平成11年（1999）
に結婚し令和5年（2023）5月に３４周年を迎えることが

岡山 麻美　5月14日
年々体が重くなってきました。子どもたちに追いかけら
れてもすぐに追いつかれる、本気で逃げても転びかけ
る…　昔から運動神経は悪かったのですが、ここまでか
と悲しくなる近年です。今年は少し足腰を強くする努力
をしようかと思います。

西沢 剛　5月14日
5/14で68になります。ちょっと前に還暦迎えたと思った
ら2年後古希！早い物です。2年半前にオペした頸椎症は
未だに完治してませんがある程度なら仕事もでき遊び
にも行ける事を神に感謝です。

中村 誠司　5月19日
50を境に本当に一年があっという間に過ぎていく気が
します。寄る年に逆行して年々若くなってやろうと鋭意
筋トレに励んでおります。目標体脂肪率15%

 1日（木） 第一例会：CSアワー 19時～　 H日航プリンセス
 8日（木） 次期役員会 9時30分～ 三条ＹＭＣＡ　　
10日（土）11日（日） 西日本区大会 熊本
15日（木） 引継役員会 19時30分～　　 
19日（日） 第二例会：引継例会 18時～ H日航プリンセス

６月の予定

ボランティアリーダー募集中
京都ＹＭＣＡで、自然体験学習 、発達障がいのある
子ども達の支援、サマーキャンプ・スキーキャンプな
どのボランティアリーダーとして活動してみませんか。
活動内容についての説明会にぜひお越しください。
＜対象＞
　2023 年度、４年制大学の１・２回生もしくは短大
や専門学校（２年制以上）の１年生
＜募集説明会＞
日程　5月   9日（火）／ 16日（火）／ 23日（火）
時間　 19 時～ 20時 
会場　京都 YMCA三条本館
　　　（中京区三条通柳馬場南東角） 

参加されたい日時をお名前と合わせて下記メールアド
レスまでお知らせください。
ilovecamp@kyotoymca.org 

詳細は右記、QRコードを
読み取ってご覧ください。

YMCA NEWS :

できました。出会った頃は17歳でしたが、今はお互い５
０の大台に乗り3児の父・母であります。元号を三代貫
いた夫婦であることを今は誇りに思います。願わくは次
の元号まで共に歩みたいと存じます。

バースデー・アニバーサリーは、
メンバーのみの公開となります。


